Ursa prospère sur la laine de verre

by La Tribune - lundi, décembre 10, 2007

http://correspondances.fr/ursa-prospere-sur-la-laine-de-verre/

Ce fabricant de matériaux isolants, filiale du groupe espagnol Uralita, a programmé une troisième extension sur son site mosellan, à Saint-Avold.

Rosario Cuntreri, directeur de l'usine Ursa de Saint-Avold (Moselle), a des raisons d'être optimiste. D'ici au printemps prochain, un investissement de 9 millions d'euros permettra de remplacer le four existant par un nouvel équipement permettant la production de 9.000 tonnes supplémentaires, portant ainsi la production annuelle du site de 24.000 à 33.000 tonnes.

Depuis sa création en 2000 sous le nom de Polyglass, du nom de la division isolation du groupe espagnol Uralita, l'entreprise a vu ses effectifs passer de 80 à 130 salariés et présente un investissement cumulé de plus de 60 millions d'euros. À la production initiale de laine de verre s'est ajoutée, en 2005, la fabrication de polystyrène extrudé, qui représente aujourd'hui un tiers du volume global. Car l'atout géographique de la position frontalière du site a été complété par la proximité immédiate du fournisseur de polystyrène, le chimiste Total Petrochemicals, basé sur la plate-forme pétrochimique de Carling.

L'entreprise propose à présent quelque 300 références de laine de verre de 30 à 260 mm d'épaisseur, de 3 à 18 mètres de longueur et d'une dizaine de densités différentes, et 100 références de polyéthylène extrudé de 20 à 120 mm d'épaisseur. Si la recherche-développement du groupe reste basée en Espagne, les ingénieurs d'Ursa France développent leur propre process d'amélioration de productivité, partenariat avec l'université de Metz Ils articulent en l'occurence leur démarche avec les recherches de partenaires locaux privés et publics. Ursa France s'apprête ainsi à engager un partenariat avec Plast'innov, plate-forme technologique de l'université Paul Verlaine de Metz, basée à l'IUT de Saint-Avold.

Ursa France, qui possède une antenne commerciale d'une cinquantaine de salariés à Noisiel (Seine-et-Marne), prévoit pour 2007 un chiffre d'affaires de 120 millions d'euros. Le groupe Uralita réalise pour sa part un chiffre d'affaires de plus de 1 milliard d'euros pour 4.000 salariés répartis sur 40 usines.

1/1